

MINISTÈRE PUBLIC

LA PROCUREURE

Le Château Case postale 196 CH-2900 Porrentruy

Porrentruy, le 3 juin 2020

Communiqué de presse – Agression à Soubey en août 2018

Le 4 août 2018, l'Hôpital du Jura informait la police qu'une jeune fille avait été prise en charge suite à une agression violente à son domicile de Soubey le samedi 3 août 2018. La jeune fille avait d'importants hématomes sur une grande partie du corps.

Aussitôt, elle désignait comme auteur de l'agression un jeune homme du village. Il a été interpelé aussitôt et mis en détention durant 3 semaines le temps de procéder aux premières analyses ADN et de vérifier les alibis évoqués par le suspect.

L'enquête a permis de l'innocenter et de retracer son emploi du temps lors de la soirée des faits. Il a été établi avec certitude qu'il ne pouvait être l'auteur puisqu'il ne se trouvait pas à Soubey. La procédure a été classée à son encontre.

Dans un deuxième temps, la jeune fille expliquait avoir été agressée par son amant dans des circonstances temporelles floues.

La procédure a également été classée à l'encontre de ce dernier en raison d'une part des déclarations divergentes de la victime probablement consécutive au traumatisme et d'autre part de l'alibi de l'amant qui se trouvait au moment de l'agression avec sa famille.

Les circonstances de l'agression n'ont pas pu être établies.

Personne de contact: Laurie Roth, procureure, 032 420 33 37